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– MC) 
CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- “Yo llego a la Jucopo el lunes con 

diferentes propuestas y pues las mismas artimañas de siempre; no se metió 

a tiempo el documento, no conocíamos el dictamen, después les dije que 

tomáramos un taller, un taller en la Jucopo, todos los coordinadores porque 

soy la única coordinadora, los asesores, que tomáramos un taller de Género 

para entender la dimensión del daño que estábamos haciendo. Ahora 

estoy corrigiendo toda esa parte, lo voy a volver a presentar el viernes para 

que salga el dictamen y lo puedan votar el lunes. Pero esta frustración de 

salir de la Jucopo porque mi pregunta principal era; ¿hay voluntad?, lo que 

yo quiero saber es si hay voluntad política lo podemos hacer, escuchar a la 

víctima porque es ciudadana, todos los martes escuchamos a un 

ciudadano que no es diputado en lengua originaria. Voy a tratar de hacerle 

conciencia en los términos que él conoce (Cuauhtémoc Blanco), los 

términos futbolísticos y me pongo a redactar la carta, se la voy a entregar, 

afortunadamente estaba en el Pleno sino lo hubiera ido a buscar a su oficina 

y se la entrego de verdad de corazón”. 

 

 
 

 

 

 
https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EeahvixQSORPn-g3E-

IBKSYBRn82uJBSm2SBARvpYWU-bA?e=7FqMcH 
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